
このままコロナ禍が収束することを願っています

コロナで今年も明けてこの先どうなる事かと不安の毎日で

したが、ここにきて１日の感染者が一桁にまで減少した現実に、

嬉しいのと同時に驚きを感じています。

世界では感染が再拡大する傾向にあり、又、南アフリカでは

新変異株「オミクロン」が確認され、厄介なことに免疫を回避し

ワクチンの効果を低下させる懸念があるようです。

ここまでコロナウイルスを抑え込んだ日本に、水際対策で

新変異株の上陸阻止を徹底的に願うばかりです。

さて、今月は女性３名の出席があり何時もより華やいだ雰囲気

となりました。

初孫さんと久し振りに再会された「どり」さん、トウキビ収穫の

お手伝いを終えた「かみ」さんも出席され蕎麦打ち

を楽しみました。

又、町内会役員の方が、手打ち蕎麦を生で見たい

とのことで熱心に見入っ入っておられました。

今月は久し振りに食事を用意しました。

G１０さんの用意した「つゆ」でタガさんとどりさんが

調理され、絶妙な味付けに全員大満足でした。

やはり食事が出来ると嬉しいですネ～

ただ、写真が撮れなかったのが大失敗でした。～ 残念 ‼ ～
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